

# Winterkonzert an der Luisenschule am 17.1.2024

01.03.2024 07:49



Beim diesjährigen Winterkonzert präsentierten die Ensembles der Luisenschule ein abwechslungsreiches Programm. Mit „Mercy Mery Mercy“ eröffnete die Juniorband die musikalische Reise in die Welt des Swing, Latin und Pop. Luise singt präsentierte Titel wie „Wind of change“ oder „Lichterkinder“. Nach einer 15-minütigen Pause stellten die vokalpraktischen Kurse mit Stücken wie „Sweet Dreams“ und „Stay“ ihr Können unter Beweis. Den Schlussakkord setzte die Big Band mit Titeln wie „Oye commo va“ und „Children of Sanchez“ und entlief das begeisterte Publikum in die abendliche Winterlandschaft. Das ganze Programm wurde mit Licht und Ton von der Technik- AG unterstützt.

















